



2019-2020
R.I.D2620 山梨第一分区

第1281回例会報告 令和2年2月5日(水)



ロータリーは
世界をつなぐ

2019-20年度RI会長
マーク・ダニエル・マローニー

第2620地区ガバナー
安間 みち子

甲府シティロータリークラブ会報

会長 奈良田 和也 「New Pioneering Spirit (新しき 先駆的 精神)」

■例会日/毎週水曜日 18:30点鐘 ■例会場/ホテル談露館 TEL.055-237-1331
■事務所/〒400-0858 甲府市相生 2-2-17 TEL.055-237-5475 FAX.055-231-1841

副会長: 吉澤 宏治
幹事: 佐藤 洋一

会長挨拶

奈良田 和也

2月は「平和と紛争予防/紛争解決月間」です。これは「紛争予防と仲裁に関する、若者(将来、リーダーとなることが望まれる人)を対象とした研修の実施、紛争地域における平和構築の支援、平和と紛争予防または紛争解決に関連した仕事に従事することを旨とする専門職業人のための奨学金支援を強調する月間」です。2014年10月RI理事会は、2月を重点分野:「平和と紛争予防/紛争解決月間」とした。紛争予防と仲裁に関する、若者(将来にリーダーとなることが望まれる人)を対象とした研修の実施、紛争地域における平和構築の支援、平和と紛争予防/紛争解決に関連した仕事に従事することを旨とする専門職業人のための奨学金支援を強調する月間である。しました。

・「平和と紛争予防/紛争解決」

グローバル補助金支給のガイドライン(2018年7月)ロータリーは大きなニーズのある6つの分野に重点をおき、国際関係を培いながら、人びとの暮らしを支援し、より良い世界を築いています。ロータリー財団が授与するグローバル補助金を通じて、クラブと地区は、各分野において入念に計画された、大きな影響をもたらす活動に参加します。

グローバル補助金の活動はすべて重点分野の目標に沿ったものである必要があります。「平和と紛争予防/紛争解決」分野は、以下を目標としています。

1. 紛争予防と仲裁に関する、リーダー(リーダーとして囑望される若者を含む)の研修。
2. 紛争地域における平和構築の支援。
3. 平和と紛争予防/紛争解決に関連した仕事で活躍していくことを旨とする専門職業人のための奨学金支援

2019学年度甲府シティRC 育英奨学生挨拶

七澤耶々

昨年の秋頃から始まった実習で、様々な対象者とその対象者に関わる多くの職種の働きや、役割、また自分が看護職であったらどうアプローチしていくかと実践に向けた視点をもって学ぶことができました。

病院では透析を開始することへの不安や恐怖を抱え



る患者さんの思いに寄り添ったり、認知症の方を介護するご家族の苦勞を理解したりと多様な社会的背景や考えをもつ方と接してきました。そのなかで、対象者は今、どのような苦痛を感じているのか、なにが改善されればその人らしい生活を送れるのかと深く考えるようになりました。サポートは得られているのか、その人の居場所は一体どこにあるのかと、病気のみならず社会性や生活という面を大切にしたい関わりをもちたいと思うと同時に、その人らしい生活を支える人間になりたいとも考えるようになりました。

そのような地域での生活を支える専門職は保健師です。医療現場や保健師の役割を知っていくなかで、保健師として働く方が自分の理想とする活動ができるのではないかと思います。実際の保健師さんと家庭訪問に同行させて頂いた際に、対象者とよりよい生活を一緒に作っていくという保健師さんの姿勢を感じ、私も住民の方々が満足感を得ながらより長く地域で生活できるようお手伝いさせて頂きたいと感じました。

ですから、将来は山梨県または甲府市の保健師として住民の方々がその人らしく地域で輝けるようにサポートしていきたいです。頂いた甲府シティロータリークラブ育英奨学金は、国家試験対策テキストや教材費にあてさせていただきます。自分の夢を叶えるために、これまでの経験をもとに勉強や就職活動を頑張っています。今まで1年間、本当にありがとうございました。

菅野葵

3年生後期から本格的に実習が始まり、力を入れて取り組んできました。今までの学習が実習を通してつ

今週2/19(水) 例会プログラム

公共イメージ・クラブ会報委員会担当例会
新会員卓話・雑誌紹介

ながら始め、徐々に自分の力として身につけられていると感じます。どの領域の実習に行っても、違った学びや反対に共通した看護として大切なことも感じ、自分はどのような看護師になっていきたいのか考える機会にもなりました。残りの実習や学生生活では自分の看護観も育てていき、多くのことを吸収しながら、看護学生として、人としてさらに大きく成長していきたいと思います。実習に集中することができたのも甲府シティロータリークラブ育英奨学金のご支援があったからだだと思います。1年間甲府シティロータリークラブ育英奨学生としてご支援いただきありがとうございました。

清水杏菜

3年生の後期で行われた実習の中で、私は在宅看護学実習が1番楽しく、またその大切さを実感できた実習でした。そこでの学びを生かして、将来は病院で入院する患者さんが在宅に戻ったときのことを常に考えられる看護師になりたいと思っています。中々アルバイトもできず、甲府シティロータリークラブ育英奨学金をご飯や教材を買うお金に充てさせていただきました。1年間ご支援いただき、本当にありがとうございました。

山崎多恵

この1年間で、私は特に実習に力を入れて取り組みました。今回の実習で、看護師は、患者さんの人生を支える役割があると思いました。患者さんは様々な思いを抱えながら治療を受けていますが、その根底にあるのは、「生きたい」という望みであると思います。その望みを最大限実現させるために、痛みを緩和させ、苦悩を軽減できるように関わっていくことが、看護なのだと思います。患者さんの人生に関わっているからこそ、看護師は責任を持って看護を行わなければなりません。それだけでなく、受け持たせて頂けることに感謝の気持ちを持って関わりたいと思います。また、皆様から頂いた、甲府シティロータリークラブ育英奨学金で、実習を期に一人暮らしをはじめました。そこで、両親の偉大さを再認識しました。両親に対しても感謝の気持ちを持ち、いつかは親孝行ができるように成長したいと思っています。

最後になりますが、甲府シティロータリークラブの例会やボランティア活動に参加させていただき、ありがとうございました。私自身、学ぶことも多かったと感じております。また、これからの皆様のご活躍と健康をお祈り申し上げます。短い間ですが、お心遣いを賜り、ありがとうございました。

(本日欠席者)

飯沼、石川、長田(秀)、折笠、笠井、金丸、窪田、坂本、鈴木、田中、田村、中込、中山、宮本、矢部、吉澤、米山
以上17名

(メイクアップ)

甲府 RC…安倍基樹、中野武明、山口高明、篠原義明、芝聡太郎、鈴木 淳、平口暢子

甲府南 RC…重岡一己、伴野公亮

甲府西 RC…小泉久司

(ゲスト)

2019 学年度甲府シティ RC 育英奨学生…菅野 葵、清水杏菜、七澤耶々、山崎多恵

山梨県立大学基礎看護学教授…西村明子



(当クラブ)

太田丈三、佐々木亮、茂手木幸喜、長田三千穂、飯田良直、後藤臣彦、井上清美

県立大学の皆様ようこそ、大学生活のお話、楽しみにしています。

川島英一、山田一郎、長久保深、諸平秀樹、深澤壽、廣瀬芳弘、隈部まさる、いばら木正史

立春が過ぎてから本格的に寒くなりましたが、コロナウイルスに注意しましょう!!

河村二四男

中国発のコロナウイルスが世界経済に深刻な影響を与えている。中国では生き残れるか、死を待つか深刻である。甲府シティ RC の最終育英奨学金授与、山梨県立大学奨学生の皆様には毎日学業ご苦労様です。山梨県の医療発展に期待しています。シティ会員も、いずれお世話になり、その時は宜しくお願いします。

奈良田和也、佐藤洋一

立春です。山梨県立大学西村先生、奨学生の皆様、ようこそおいで下さいました。

廣瀬芳弘

年度末で忙しくてコロナウイルスで隔離してもらいたいです。子供のハンドボールの支援ありがとうございました。

古屋容子

私の仕事道具は漆ですが、その98%は中国からの輸入です。採取地は四川、湖北、湖南などコロナウイルス最前線の地域。このままでは日本国内の漆業界はどうなってしまうのか…心配です。

山川和人

本日は My Rotary の登録方法について説明します。登録100%を目指しましょう!

出席報告

1月15日	第1279回例会	
修正出席者数	28 / 46	60.87%
1月22日	第1280回例会	
修正出席者数	31 / 46	67.39%
本日出席	会員数46名	
出席者数	29 / 46	63.04%

次週2/26(水) 例会プログラム

クラブ運営・ロータリー情報委員会担当例会